

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

INFORME DE EVOLUCIÓN DE OFRENDA

Este domingo si puedes recoger junto con tu sobre de ofrenda, el informe de la evolución de las ofrendas de iglesia durante el semestre del 2013. Si quieres saber el estado de tu ofrenda personal, habla con los tesoreros.

MISIONES NACIONALES

Hoy acaba el plazo para recoger la ofrenda de Misiones Nacionales.

ALIMENTOS CRUZ ROJA

Esta semana nos ha llegado el cargamento de la Cruz Roja, 200kg de alimentos. Seguimos con nuestros ministerios solidarios.

Jueves
19h Culto de Oración

Viernes
20:30 Ensayo alabanza

Sábado
19h. Jóvenes

Domingo
12h Culto de Adoración

NOTA:
CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.
LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

21 DE JULIO, ALICANTE N 29/2013

1 Corintios 3 : 6 - 7



**Yo planté,
Apolos regó;
pero el
crecimiento lo
ha dado**

Dios.

**Así que ni el
que planta es
algo, ni el
que riega,
sino Dios, que
da el
crecimiento.**



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org



Testimonio de Mónica Isabel Díez

Crecí en Colombia, en un hogar católico, poco practicante, pero gracias a Dios fui educada en un ambiente de respeto y moral. Siempre tuve a Jesús en mi corazón desde muy pequeña. Recuerdo con frecuencia el sueño en el que observaba el cuadro del Sagrado Corazón de Jesús que colgaba en una de las paredes de mi casa, y éste me sonreía... Solía asistir a la iglesia, rezar a la Virgen y a los santos, hacer el rosario, y en momentos difíciles íbamos a rogarle al Divino niño Jesús. Era sorprendente ver la multitud de gente que asistía y sigue asistiendo a este ritual y la cantidad de dinero que genera.

A pesar de todos estos rituales, nunca conseguí la paz espiritual que todo ser humano busca. Un viernes santo, estando en una de las procesiones, me sentí tan vacía y tan triste al observar a mi alrededor, que tome la decisión de dejarlo definitivamente. No logro comprender como se puede ignorar que el Señor dice en Exodo 20:3-5 "No tendrás dioses ajenos delante de mí. No te harás imagen...".

Gracias a que algunas personas me habían invitado, asistí a iglesias evangélicas en diferentes ocasiones, pero por diferentes circunstancias no volví. En el año 2005 llegué a España con mi familia y con un gran vacío espiritual. Un día estando en la parada del autobús se me acercó una señora muy amable y en el segundo encuentro me predicó a cerca de "la verdad" de los Testigos de Jehová, lo cual me llamó la atención, puesto que le daban una explicación muy lógica a muchas de las inquietudes que asaltaban mi corazón. Pero el Señor dice en su palabra según 1Cor. 1:25 "Porque lo insensato de Dios es más sabio que los

hombres, y lo débil de Dios es más fuerte que los hombres". Con el gran deseo de encontrar a mi Señor, inicié los estudios bíblicos en mi casa. Hay que reconocer que están muy bien preparados y sobre todo tienen una gran disposición para hacerlo. Transcurrieron casi cinco años haciendo el estudio a mi familia y a mí, pero no nos sentíamos muy a gusto en las reuniones, por lo que sólo asistimos dos veces al Salón del Reino y por tanto, mucho menos contemplamos la posibilidad de bautizarnos.

A pesar de tener tantas respuestas (que no lograban explicar mis continuas dudas, ya que gracias a Dios siempre leía el contexto de los versículos que debía preparar), mi corazón seguía muy inquieto al ver a mi Jesús tan relegado... no podía aceptar el lugar que le habían dado, o que le habían quitado. Varias veces me visitaron los superintendentes. El último me dejó más confundida aún con su actitud poco humilde, quién ante la insistencia de mis inquietudes casi me exigió que tenía que creer. Finalmente, decidí correr el riesgo de "ser aniquilado" por abandonar el "único camino de salvación" y seguir buscando el amor de nuestro Señor Jesucristo. Me despedí de ellos diciéndoles que buscaría servir a Dios por amor y no por temor. A partir de ese momento le clamé al Señor que me iluminara y me indicara el camino correcto para llegar a él.

Consulté iglesias y páginas de internet, en una de las cuales me aconsejaron, de acuerdo con mis inquietudes, que visitara una iglesia bautista, por lo cual llegué a PIEBA. Allí me acogieron muy bien, el pastor José Luís Castro estuvo dedicándome varias semanas a despejar mis dudas respecto a los Testigos de

Jehová, por lo cual le estoy muy agradecida, y por haberme hecho sentir como en mi casa, y como en la casa de Dios. Algún día le comente que no tenía claro el día que "nací de nuevo" y él me dio esta respuesta: Filipenses 1:6 "estando persuadido de esto, que el que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo" y pensé, es importante el día que comenzó la obra, pero lo es más que se perfeccione. Le doy gracias al Señor, porque tengo la certeza de esta hermosa realidad. Lo que sí tengo muy claro es cuando decidí empezar a obedecer a mi Señor. Fue el día en que escuché una predicación en PIEBA en la que se tomó como referencia Genesis 31:19. Preguntó el pastor con mucha sutileza y amor: ¿tenemos algún ídolo escondido, que nos esté apartando del Señor? Inmediatamente pensé en la música y videos que solía ver o escuchar cuando estaba triste, preocupada, en la noches al dormir... El Señor fue tan claro, que le pedí perdón, borré todos estos archivos de mi móvil y decidí recurrir solamente a Él en todo momento.

Después de algunos meses, busqué una iglesia más cercana a mi hogar, para poder participar en todas las actividades posibles. Gracias al Señor por haber escuchado mis oraciones. Me siento feliz alabándole y aprendiendo su mensaje en esta iglesia en la que he encontrado una hermosa familia

espiritual y sobre todo donde tengo la tranquilidad de estar aprendiendo La Verdad. Estoy tan segura, que he decidido dar el paso más importante de mi vida: bautizarme. Le doy gracias al Señor porque finalmente me siento en el lugar que debo estar.

A veces siento mucho dolor al pensar en esos cinco años que posiblemente perdimos mi familia y yo alejados del amor de Cristo, pero Él dice en Ro. 8:28, "y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados".

Oro porque muchas de las personas que se han cruzado en mi camino: católicos, testigos de Jehová, cristianos que aman a Dios, pero desafortunadamente no han podido conocer la verdad, que el Señor sea misericordioso, el conoce los corazones y es justo.

Os dejo este hermoso pasaje de Romanos 8:35-39 *¿Quién nos separará del amor de Cristo?... Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro. Amén.*

Oremos...

Por todos los ministerios solidarios de la iglesia. Por todas aquellas personas y familias que pasan por dificultades. Por los niños, para que puedan tener una infancia digna. Por la Escuela de Vacaciones, por sus responsables y monitores, por protección para los niños. Para que todo lo que realicemos sea de testimonio a nuestro barrio. Por los hermanos que necesitan trabajo, que el Señor les provea para sus necesidades. Por Carolina para que le den el permiso de residencia y trabajo. Por nuestros mayores y enfermos, que el Señor les acompañe y conforte.